



# あかたけ

学校通信

練馬区立大泉西小学校  
学校通信 8・9月号  
令和2年8月24日発行  
編集責任者 校長 青山 直志

<http://www.ooizumi-w-e.nerima-ky.ed.jp/> 学校HP 毎週更新中！

## コロナ禍で得たもの

校長 青山直志

五月の連休、既に臨時休業が二か月続いていました。休み時間、子供たちと体を動かす機会

どうしてもマイナス思考になりがちなのコロナ禍ですが、プラスに転じることもあるということですよ。

もなく、教員のスポーツ大会も全て中止。父親ソフトボールも開幕の見通し立たず。このままではいかんなど思い、一念発起

本校では臨時休業中、教職員で理科室の整備を行いました。

ランニングマシンを購入しました。スポーツジムに通うにも、近所をジョギングするにも

教材教具が埃を被っていることがよくあります。学習内容が変わったために、今では使用し

も、近所をジョギングするにもそれなりの準備が必要です。しかし、ベッド脇のランニングマ

シンの部屋着のままですぐ走ることが出来ます。音楽を聴きながら、テレビを見ながらです

と、苦もなく時間が過ぎていきます。これを朝夕二回行います

と、一日十キロメートル走ることにあります。これが習慣化し、こ

の後のインプリントも多いのでプラマイゼロといった感じですが、健康を維持・増進する習慣

静かに歩く、時間を守る等、整然と学校生活を送ろうと意識しているようにも見えました。

が大変意義あることでした。

た学校で、子供たちは例年より授業に集中しているように私には見え

し、こ

より一層の効果的な授業が展開されるようになりました。

し、こ

育科等の教材教具も整備され、

と、一

六月中旬、通常授業を再開した学校で、子供たちは例年より

の後の

には見え

すが、

静かに

慣が

整然と

が大

している



8/24 二学期始業式 (Zoom)

今日から二学期、清掃活動やクラブ・委員会活動も再開されます。どうかこのまま…と願うような気持ちですが、再びの臨時休業は想定しておかなければなりません。この夏、YouTubeのテスト画像を学校ホームページに掲載していましたが、望まざる本番に向けて画像制作の更なるスキルアップを図っていきます。

また、このコロナ禍が契機となり、練馬区は今年度、全児童・生徒にタブレット端末を配備する方向に舵を切りました。今後、リモート授業を行うノウハウも子供たちと一緒に獲得していく所存です。

また、このコロナ禍が契機となり、練馬区は今年度、全児童・生徒にタブレット端末を配備する方向に舵を切りました。今後、リモート授業を行うノウハウも子供たちと一緒に獲得していく所存です。

また、このコロナ禍が契機となり、練馬区は今年度、全児童・生徒にタブレット端末を配備する方向に舵を切りました。今後、リモート授業を行うノウハウも子供たちと一緒に獲得していく所存です。

また、このコロナ禍が契機となり、練馬区は今年度、全児童・生徒にタブレット端末を配備する方向に舵を切りました。今後、リモート授業を行うノウハウも子供たちと一緒に獲得していく所存です。

また、このコロナ禍が契機となり、練馬区は今年度、全児童・生徒にタブレット端末を配備する方向に舵を切りました。今後、リモート授業を行うノウハウも子供たちと一緒に獲得していく所存です。

また、このコロナ禍が契機となり、練馬区は今年度、全児童・生徒にタブレット端末を配備する方向に舵を切りました。今後、リモート授業を行うノウハウも子供たちと一緒に獲得していく所存です。

また、このコロナ禍が契機となり、練馬区は今年度、全児童・生徒にタブレット端末を配備する方向に舵を切りました。今後、リモート授業を行うノウハウも子供たちと一緒に獲得していく所存です。

また、このコロナ禍が契機となり、練馬区は今年度、全児童・生徒にタブレット端末を配備する方向に舵を切りました。今後、リモート授業を行うノウハウも子供たちと一緒に獲得していく所存です。

### 1 感染拡大防止対策の継続

副校長・片柳尚子

- ① 毎朝の検温と健康観察カードへの記入を引き続きお願いします。体調が優れない場合は躊躇なく休ませてください。また、PCR検査等を受けた場合は学校までお知らせください。
- ② 水筒持参とマスク着用を引き続きお願いします。マスクは体育授業時、休み時間、給食中は外すことがあります。

2 運動会に代わる行事 今年度の運動会は中止になりましたが、運動会に代わる行事を11月頃に予定しています。規模は縮小されますが、保護者の方にも参観していただくと考えています。詳細は後日お知らせします。

3 2学期当初の時程と清掃 10月2日(金)までは引き続きC時程となります。また、清掃を8月31日(月)よりクラス3分の1程度の人数で放課後20分間行います。グループ分けは学年よりお知らせします。

### 4 特別教室使用

1学期末より、パソコン室・家庭科室・理科室は感染拡大防止対策を行った上で使用しています。

## 8月の生活目標

### 規則正しい生活をしましょう

夏休みが終わりました。生活のリズムを学校に切り替えるようにしてください。登校時刻は、8時15分～8時25分です。早すぎず、遅すぎず、慌てることなく安全に歩いてこられる時間を考えて家を出るようにしてください。

また、1学期と同じようにマスク・手洗い・消毒・ソーシャルディスタンスを呼びかけられます。ご家庭でもお話をして下さい。

生活指導主任・河原 幸子



8/21 給食調理員による研修

教務主任・齋藤 剛

8・9月 行事予定	
日	行事
8/24	月 2学期始業式
25	火
26	水
27	木
28	金
29	土
30	日
31	月
9/1	火
2	水 15年測定
3	木 34年測定 委員会活動
4	金 12年保護者会 26年測定
5	土
6	日
7	月 34年保護者会 安全指導
8	火 56年保護者会 14年内科 腎臓病二次
9	水
10	木 クラブ活動
11	金 35年内科
12	土 練馬区一斉防災訓練 (1年のみ引き渡し) 土曜授業
13	日
14	月
15	火 26年内科
16	水
17	木 クラブ
18	金
19	土
20	日
21	月 敬老の日
22	火 秋分の日
23	水
24	木 全年耳鼻科
25	金
26	土 土曜授業
27	日
28	月
29	火
30	水 全年眼科

### ■学力向上支援講師になって

今年度、学力向上支援講師として着任しました渡辺一二です。昨年度までは、千葉県市川市で教員をしておりました。大泉西小での第一印象は、「温かい学校だなあ」ということです。大泉西小の子ども達の明るいあいさつや毎日接する中で、子ども達から感じる純粋さが私をやさしい気持ちにしてくれています。今後、子ども達の学習意欲が高まり、充実感のある算数の学習支援をしたいと思えます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

学力向上支援講師・渡辺一二

### ■学校生活支援員

大泉西小に着任して三年目になりました。学校生活支援員は子ども達が学校生活を送る上で、助けが必要なときに支援しています。

主に教室に入って、授業でどうしたらいいのかわからなくて困っているときに、声をかけてスムーズに取り組めるようにしています。現在は一年生の支援を中心に行っているのですが、困ったこと、わからないことがあればサポートしていきたいと思っています。これからは子どもたちを見守っていきます。

学校生活支援員・田中未来

### ■図書本の時間で学んでほしいこと

毎週の図書本の時間を有効に使って、読書習慣にしている子ども達が多いです。一週間の自分の読書量を把握し、シリーズものに挑戦したり、高学年でも一冊はほっこりする絵本を読んだりし、本と触れ合うことを楽しんでいきます。文字によって導かれる違った世界に入り込む習慣により、集中や気持ちの切り替えが上手になるようです。大泉西小の図書室は数年前にリフォームを終え、近隣の小学校の中でも、蔵書数やゆとりとした空間、一人ひとりが十分な面積の机等、大変恵まれています。子ども達が豊かな環境を活用し、楽しみながら生活の友として、読解力の習得にもつなげていけたらと願っています。

時間講師・佐藤貢子

### ■ほっとルームについて

いつもより短めの夏休みが終わり、いよいよ二学期が始まりました。今年度は新型コロナウイルスにより、これまでの日常生活が一変して、その影響が至る所に及んでいます。そんな中、子ども達は家庭や学校生活で様々な制限がかけられ、かなりの我慢を強いられていると思われれます。もし、お子様がこれまでとは違った様子、例えば気分等の症状が見られましたら、どうぞお気軽にご連絡ください。保護者の方のお話を伺い、お子様を注意深く見ながら一緒に考えていきたいと思えます。

心のふれあい相談員・西澤佳代子